

2. Sommertreffen in Kesswil

Auf dem Festgelände der Hammerball-Meisterschaft organisierte Walter Knöpfli mit seinen Männern das 2. Sommertreffen. Mit Bahn, Bus, Schiff, Velo, Auto oder zu Fuss gelangten die gut 150 Turnveteranen zum lauschigen Platz am Bodenseeufer. Einige Ortsgruppen nutzten die Gelegenheit und baute den Anlass in einen Gruppentag ein.

Himbeersekt aus lokaler Produktion wurde zum Apéro kredenzt, ein Grillschüblig mit Brot stillte den Hunger. Dazu wurde wacker in Erinnerungen geschwelgt und die Kameradschaft gepflegt. Interessierten wurde gleich noch das Hammerball-Spiel erklärt.

Wem es trotz des ausreichenden Schattens zu heiss wurde, stellte seine Füsse in den See oder nahm gar ein erfrischendes Bad.

Zum Dessert labten sich alle an den feinen lokalen Erdbeeren. Präsident Ueli Bühler begrüßte seine Veteranen herzlich, entliess sie dann mit den besten Wünschen und freut sich auf eine 3 Ausführung im kommenden Jahr.

22.7.22 Willi Hauser



